

LA MARCHÉ POUR L'EAU FO ÉNERGIE MOUILLE LE MAILLOT

La fondation du Groupe EDF s'engage aux côtés de Vision du Monde pour faciliter l'accès à l'eau potable dans le monde à travers une action de solidarité : les 6 km pour l'eau.

Cette action permet à chacun, à sa façon, où il le souhaite, quand il le souhaite, d'aider un village à accéder à l'eau potable. L'objectif est double : prendre conscience de la pénibilité de la « corvée d'eau » et participer au financement d'un projet d'accès à l'eau potable dans des zones reculées.

Avant tout, pourquoi parcourir 6 km ?

Près d'1 milliard d'êtres humains doivent parcourir 6 km par jour pour chercher leur eau au puits ou à la rivière. Cette tâche épuisante incombe le plus souvent aux femmes et aux enfants, ce qui les empêche d'aller à l'école ou de développer des activités économiques.



Le Comité Fédéral National FO Énergie a décidé de mouiller le maillot en participant à cette action solidaire et citoyenne.

Le 16 mai, à Avignon, et malgré un fort mistral, plus de 120 personnes inscrites ont permis de contribuer modestement à cette action de solidarité.



Et ce n'est pas fini ! Des syndicats FO sont en train d'organiser des marches au sein de leur unité. Vos représentants FO vous inviteront à marcher ensemble 6 km en vous offrant votre inscription et pour apporter l'eau potable aux enfants de Kapkures.

L'engagement de tous permettra d'équiper le village d'installations et ainsi d'améliorer les conditions sanitaires et l'accès à l'éducation du village.

**Les 6KM pour l'eau c'est quand ?
C'est du 2 mai au 14 juillet.**

Une des valeurs de FO Énergie est la solidarité, cette action en est une belle représentation.

